

新年度 スタート！  
京大病院分教室



明るい陽差しの中、緑が薫るさわやかな季節になってきました。

さて、平成十九年度京大病院分教室は、新生を迎え小学部八名、中学部三名、計十一名の子供たちと共にスタートしました。分教室では、毎日子供たちが学習や活動に取り組み、元気な声飛び交っています。写真は入学式の様子です。五年生の先輩がお

迎えの言葉を言ってくれて、在校生や病棟の皆さん、看護師さん、先生方等多くの方々に見守られての、思いにあふれた入学式になりました。また、新入生からは、お



祝いの言葉に返す「ありがとうございます。と応える挨拶が。入学式に参加した誰もが祝福の思いを新たにしましたことでした。

次は、ワクワク活動の様子です。この時は、司会のピアノ伴奏も自分たちで取り組み分教室

の歌「Believe」を歌って活動を始めました。みんなで相談して決めた「ダーツ」と「紙粘土工



作」を楽しみました。これからも、いろいろな活動を取り入れながら、子供たちの生活がよ

り充実したものとなるように、担任一同協力し合って行きたいと思っています。今年度も宜しくお願いします。

新学期のスタート  
国立病院分教室

新学期が始まりました。四月六日には始業式があり、大久保尚君が中学部二年に進級しました。国立分教室の担任が中学部は魚田、小学部は吉村になりました。新しい先生に囲まれ、手をばちばちとうれしそうにしていました。

朝の会では大好きな「ビリーブ」を歌っています。「聞かせてよ。」と言うと、一番の歌詞を覚えて歌ってくれました。「すごい。」と拍手を送ると、満面の笑みを浮かべていました。また、手を使った学習では

ボール投げの練習をしています。「ピッチャー、投げます。」と掛け声がかかると手からボールが相手にめがけて投げられます。「ナイス」と声をかけてもらい、うれしそうです。



楽しく元気に新学期を迎えています。

綿菓子作り

中学部の友だちと理科の時間に綿菓子作りをしました。長谷川先生の指導の下で、見事に綿菓子が飛び出してきま



した。みんなの目は飛び出る白い糸のようなものに集中し、割り箸をくると回し、綿をキャッチします。からめるのに悪銭苦闘しましたが、みごとに丸い綿ができました。ちよつと一口。「おいしい。あまい。」とみんな感激でした。

### ゲートを作ろう

小学部では図工の時間に「ゲートを作ろう」というテーマで工作をしました。野球が好きな五年生は大きな野球場を作り、ホームランが入るゲートを取り付けました。「こ

こは芝生にしよう。」「人はシヨートに立たそう。」など、イメージを膨らませ、楽しく作りました。放課後には、お母さんや妹が教室を訪れ、作品を見て、「いいのが



できたなあ。」とほめてくださいました。

### 運動会に向けて

本校小学部

今年度の本校小学部は児童八名と三名の先生でスタートしました。三週間がすぎ、子ども達も元気一杯運動や学

習に取り組んでいます。五月十二日に行われる桃陽運動会に向けて、運動場で走ったり、跳んだりと汗を流しています。子ども達は、一人一役の係を受け持ち、精一杯自分の持てる力を發揮してくれると信じています。子ども達の頑張りに応援よろしくお願います。

### 一致団結して

本校中学部

五月二十六日(土)におこなわれる、京都市総合支援学校スポーツ交流会に向けて体育の授業や放課後の部活の時間にソフトボールの練習をしています。毎日の練習で、ゴロのトンネルも大分減り、ずいぶんサマになってきました。昨年は準優勝に終わりました。

だが、一致団結して今年度は優勝しようと頑張っています。楽しみにしていってください。

### 笹掘り

今年度は雨が少なかつたせいか、例年取れるグランド南側の竹藪にはほとんど頭を出しておらず、心配していました。がそこそこの量を探ることができました。少し顔を出しているのを見つけては、フーフーハーハー言いながら真剣な顔つきで掘り出していました。十本を病院の調理員さんへ持って行きました。病院の食事に出していただきます。持ち帰った笹はいかがでしたでしょうか。



## 元氣をもらって

二赤病院分教室

いつもの年より長くさくらの花をみたような四月でした。でも、世の中には、さくらどころではなかったのではなにかと、思われる方がたくさんおられます。分教室にも、そんな子どもたちがいます。辛かった治療も乗り越え少しずつ回復しているようです。日ごとに、声の調子や大きさが変わってきます。屋上に、主治医の許可が出たので、いってみました。御所の木々が見えます。「緑がきれい。ワクワクする」とひとりの子どもがいました。この「ワクワク」こそが、子どもの生きようとす力なのだと思います。そんな時期の子どもたちに出会い関わっていると、こちらの方が子

どもの達から元氣をもらっている気がします。

## 端午の節句に

府立医大病院分教室

木々の芽吹きが目に見える季節になってきました。

新学期がスタートしてから一ヶ月、新しいお友達も少しずつ分教室の生活に慣れてきました。先日、みんなで協力して「こいのぼり」を作りました。「うろこの模様は、どうしたらいいか

なあ。」とテープやクレヨン、画用紙などを使ってそれぞれの工夫が光ったうろこできました。また、端午の節句にちなんで、「あやめ」を折り紙で折ったお友達もいます。少し折り方が難しかったようですが、最後

には本物に近い立体的なきれいなあやめが咲きました。こいのぼりの周りには、みんなのアイデアでツクシやツバメやカエルの親子も加わり、にぎやかなこいのぼりの風景ができました。



## 5月は憲法月間です

「憲法」は、みんなが幸せに暮らせるためのもっとも大切な「国のきまり」です